
令和３年度　2学期の学校行事等の調査（アンケート結果　記述）
A-1　スポーツフェスタ２０２１

A-2　私立高校・県立高校説明会

A-3　職業人の話を聴く会

A-4　PTA奉仕作業

A-5　第２回参観日・学級懇談、３年入試制度説明会

○　午前中という限られた時間でしたが、一生懸命取り組んでいる姿をたくさん見られたので大変良かったです。
○　子供達の楽しそうな姿が見れて良かった。
○　コンパクトで良いスポフェスだったと思います。ソーラン節、上手で感動しました。
○　生徒みんなが団結していて、とても良かったです。
○　午前中でプログラムも少なくなり、少しさみしい気もしましたが、その中で子供達の頑張る姿が見れて良かった。
○　時間も内容もちょうど良かったと思います。
○　制約が多い中、計画から準備、運営、素晴らしかったと思います。来年こそは１日思いっきり出来るとよいですね。
○　短縮ではありましたが、子供たちの頑張りが感じられた。
○　短い時間だったけど、競技内容がおもしろかったと思います。本番までの練習など楽しそうで実施できて良かったです。
○　盛り上がったし、子供たちの頑張る姿が見れて楽しかったです。
○　コロナ禍の中での開催でしたが、楽しめました。
○　子どもたちの一生懸命な姿が見れてよかったです。
○　コロナ禍にあっても、いろいろな競技を行うことができてよかったです。
○　短い時間でしたが、中身の濃い内容でした。
○　スムーズに進行されていて子供達も一生懸命取り組んでいて見ていて感動させていただきました。
○　このコロナ禍で出来たことは良かったと思います。ありがとうございます。
○　コロナ禍で今年もお昼までと短い時間でしたが、子供達が楽しんでくれていて良かった。見ている方も満足できました。
○　３年生がとても生き生きとして楽しそうで、一つにまとまっててとても良かったと思います。
○　３年生が率先して声を出していて、とても良かった。
○　制限がある中で、できることを考えてやってくださったと思います。
●　徒走など運動場がぬかっていて走りにくそうでかわいそうな感じがしました。
●　テントがないのがきつかったです。家族で入るのでコロナは関係ないと思います。
●　生徒達一人一人がもう少し考える出し物（ダンス等）をさせたりしたら良いと思います。

○　私立高校説明会に参加しましたが、直接話を聞くことができ、どんな高校なのかイメージしやすくなり参考になりました。
○　先生が分かりやすく丁寧に話してくださったので良かったです。
○　県立一本と思っていましたが、私立の良い面が見れて、私立もありなのかと考えさせられました。
○　貴重な説明会でした。
○　興味を持ってくれたと思います。
○　とても参考になりました。
●　もっと詳しい話が聞けるかと参加しました。時間的に厳しいかと思いますが…。

○　実際に働いている人の話を聞くことができて、とても良かったと子供から聞きました。将来、どんな職業に就こうか考え、進路を決
める大切な時期にこういう話が聞けるのは大変良いことだと思います。
○　私は聞いていないので分かりませんが、子ども達には良い。
○　いい体験だと思います。
○　なかなか話を聞く機会がないと思うので良いと思う。
●　皆さん、全員の話が聞きたかったみたいです。

○　みんなで協力してきれいにできてよかったです。
○　作業が順調に進んで良かったと思います。
○　初めて参加しましたが、思ったよりも多くの保護者の方々が来てびっくりしました。
○　途中からの参加でしたが、行ったときには草刈り作業は終わっており、とてもスムーズに進んで、側溝上げまでありがとうございま
した。
●　無事に出来てよかったですが、テニスコートをする必要はなかったかなと思います。運動場メインで。
●　なぜ奉仕作業にテニスコートが含まれているのか疑問です。他の部活動は自分たちが使う所は自分達で整備しています。子供達で無
理な所は部の後援会（保護者）の手を借りてはいかがでしょうか。
●　もう少し時間をかけて、トラックの確保をすれば走りやすかった。
●　平日は難しいです。時間帯をもう少し考慮してほしい。
●　平日の夕方だと仕事で参加したくても出来ない人もいたのではと思います。
●　出欠を取るなどして、出席できなかった方へ別の日に奉仕作業日を設けてもいいのでは。
●　来ていない人が多かったと思います。
●　職場が遠いので間に合いませんでした。
●　平日は仕事の都合で参加できない。

３年入試制度説明会
○　初めて受験を迎える子供や私たちにとって分かりやすかったです。
○　親として初めての入試で分からないことが多く不安でしたが、説明も分かりやすく良かったです。
○　入試の推薦の方式が変わり、不安はありますが、しっかりご説明いただけたと思います。
○　初めてのお受験・・・経験なので、分かりやすく説明してもらえて良かったと思います。
○　わかりやすい説明で良かったと思います。
○　先生の説明や資料等が詳しくまとめていてわかりやすかったです。
１・２年参観授業
○　間近で授業を観る事ができ、懇談会も（修学旅行の件）保護者の心配事などを理解した上で、中武先生が進行して頂き良かったで
す。
○　久しぶりの参観日、子供たちの様子が見れて良かったです。
●　授業参観していた人数より、学級懇談の参加者が少なくて残念。
●　懇談、保護者が少なかったですね。



○　今年は実施できて良かったです。
○　順位こそなかったものの、大変感動しました。
○　１年生から３年生、良かったと思います。
●　保護者も見れると良いと思います。
●　全校合唱も聞いてみたかった。
●　仕事の都合で見れませんでしたが、後で動画を少し見ました。Zoom配信等があればいいと思います。
●　見に行けず残念でした。
●　参観日と近かったので、せっかく練習しているので、合唱発表会と同じ日にしてほしいです。
●　１曲は少ないです。コロナ禍で仕方ないのかもしれませんが…。

２年　修学旅行
○　授業で生徒達が事前に調べたり、計画を立てたり、旅行後も発表したりと、修学旅行の前、中、後を通して学びながら楽しんでた様
子が見られ大変充実したものだったと思います。
○　関西から九州へと変更になりましたが、トラブルもなく、子供達にとってとても有意義な時間となったようです。先生方の見守りの
おかげと感謝です。
○　コロナが落ち着いている時期に行けて、思い出もたくさん出来たようで良かったです。
○　行き先が変更になりましたが、とても楽しかったとのことで、あっという間の３日間だったようです。
○　長崎に行けてよかった。
○　修学旅行はとても良かったと思います。
○　うまくコロナも収まっている時期で、ものすごく楽しかったと帰ってきました。
○　コロナ禍で不安定な状況の中、先生方や旅行会社の方には色々とプランを練っていただき感謝、感謝です。子供も満足した様子でし
た。
○　県外へ行けた事、みんな無事に帰ってこれた事、ありがたく思います。とても楽しかった様でこちらも嬉しいです。
３年　ふるさと学習
○　ふるさと学習良いと思います。
○　学級通信で有意義であったことが知れました。
○　自分が育った地域のことを知るのは良いことだと思います。
１年　校外学習
○　１年生の校外学習では、マナーについて考えるいい機会にもなったと思います。
○　１年生では、ご意見をいただいたようですが、いろんな方がいると、子供たちも良い経験になったのではないでしょうか。
○　子供達は遠足のようで、うれしかったと思います。引率の先生方は大変だったようですが…。
●　校外学習は良かったですが、不要物の件で問題があったので…。
●　けじめなく…。自分の子もなので、すみませんでした。
●　持ち物検査をした方が良いと思います。
●　散々な結果になってしまってご迷惑おかけしてすみません。ですが、子供達にとって最高の教訓（教材）になったと信じています。
●　電車内でのマナーで注意を受けたという事で子供とも話しました。

○　子供達を厳しく御指導していただき成長が期待できる。
○　担当の先生方はお忙しい中、指導してくださっているのに子供達にそれが伝わっているのか…。もっと一生懸命にまじめに！家庭で
も「関わってくれている人への感謝の気持ちを持って自分を高めようと努める」という事を言い聞かせていかなければと思っています。
○　１・２年生頑張ってください。怪我のないように。
○　本当に良いものだと思います。心が育ったなと思います。
○　小１から始めた野球を続けてこれて良かったです。仲間にも恵まれました。
○　コロナ禍で練習、試合、大会もできなかったりで、残念な所もありましたが、先生方がなんとか試合をしてくださろうとしていたこ
とには感謝しています。
○　体も心も成長させていただきました。ありがとうございます。
○　仲が良い様子が伝わってきます。下手ですが、楽しんでくれています。
○　いつも熱心なご指導ありがとうございます。
○　一生懸命指導してもらいました。
○　団体競技での貴重な体験が出来て本当に良かったです。
○　短い練習時間の中、毎日頑張っていると思います。
○　楽しそうです。
○　ご指導、いつもありがとうございます。
○　みんなよく頑張っていると思います。
○　学校での決まりを守り、一生懸命がんばってほしいです。
●　学校行事？部活動として成り立っていない。子供たちの意見は通らず、いざという時（大会等）には保護者任せ。
●　もっと学校側も力を入れてよいと思います。
●　部活動の練習内容の差がありすぎる。試合中、子供らが頑張っている中、背を向けて別の試合を見る先生の姿を見てすごく悲しかっ
たです。色々なご指導方法があるのは分かっていますが、もう少し子供に寄り添ってほしい。
●　部活動によって２時間～３時間のくくりの認識が違うようなので、今後も続くようでしたら統一してもらいたい。午前中なら１２時
終了といった感じで、３時間の中に準備運動は入らないなど曖昧です。

A-8　１年校外学習、２年修学旅行、３年ふるさと学習

A-9　部活動

A-6　PTAバザー

A-7　校内合唱発表会

○　品数も増えて良かったと思います。
○　今回、干物も購入しました。美味しかったので、また次の物品販売であったら買いたいと思います。
○　魚の干物が大変おいしかったので、来年も購入したいと思います。
○　干し物があったのがよかった。
○　毎回、だいたい同じ商品なのですが、今回は魚もあったので良かったと思います。
○　今までにない魚の干物があって良かったと思います。
○　御協力ありがとうございました。魚があって良かったです。
●　少ししか協力できなくて申し訳なかったです。
●　いつも似たような商品なので、違う物がいい。
●　もう少し興味引く物がほしかった。
●　締め切りが早過ぎて注文できなかった。
●　少し時間的にバタバタしました。
●　もうすこし物品が色々あると良いと思います。



○　行事のことなど忘れてしまっていた事を直前に知れたり、提出物の締切を気付かせてくれたり、とても助かっています。
○　メールが入った時は確認します。
○　助かります。
○　こまめな連絡、とてもありがたいです。
○　行事等忘れている時は助かります。
○　即座に情報提供があり安心します。
○　アプリなので見やすいし、すぐ気づきやすいので良いと思います。
○　アプリとメールと両方に登録しているので有難いです。
●　メールを２人分登録しているので、２件同じものが来るのが不要です。
●　急なメールでの変更は仕事をしている身としては困ることもあります（車で送った時の急な下校時間の変更など）。
●　細かい事でも発信していただくと助かります。

○　コロナ禍が少し落ち着き、学校行事も少しずつ増え、子供達もこのまま楽しい学校生活が送れると良いなと心から思います。
○　子供達の事、学校の事、いつもありがとうございます。まだまだ問題の多い学級だと思いますが、木村先生に言われた「子供達は必
ず成長しますから」という言葉、とても嬉しかったですし、ハッとなりました。子供達の成長を信じて、根気強く、注意深く、見守って
いきたいと思います。
○　携帯の件など、早く動いていただき良かったと思います。まじめにしている子がやりにくい環境になることのないよう、これからも
ご指導よろしくお願いいたします。
○　学校生活を楽しく過ごしているようです。ありがとうございます。
○　行事に参加できないことが多く、内容がわからないことは学校だより等で情報を見れたのでよかったです。
●　携帯電話を持ち込んだ件では、各家庭で色々な意見はあるかと思いますが、学校側にこのような件を問題にすることはすこし違うの
かな？と思います。もう少し親（保護者）の考えを改めてみることも必要なのかなと思いました。
●　悪いことだと思っていても、注意できたり、できなかったりすると思います。内容にもよると思いますが、先生方にお任せしたいで
す。一人一人が決まりを守り、落ち着いて勉強できる環境であってほしいです。
●　オープンスクールでの様子も見たいと思いました。
●　記名式だとこんな親だと決めつけられるようで意見を書くのをためらってしまいます。子供なりに悩んだり苦しんでいるときに、は
げましてもらえるような声かけをしてもらえたらと思います。よろしくお願いします。
●　中間テスト、期末テストを実施してほしい。
●　防寒のための手袋、ネックウォーマーの色、柄などは自由でいいのではと思います。少し赤色が入っていたら、子供が駄目だと言
い、何度も買うことになりました。逆に無地のものを見つけるのが難しいです。

その他

○　写真付きで学級の様子や先生の感じた事など知ることができるので毎週楽しみに見てます。
○　学校での行事の度に、細かく通信を出していただけるのでありがたいです。
○　子どもの様子を知らせてもらえるし、親の私も勉強になる内容で、毎回楽しみにしています。
○　学級の様子、学校の行事がよく分かります。
○　子供達の学校での様子、また、その時その時に合った情報をいただきありがたいです。先生からのコメントをいつも楽しみにしてい
ます。
○　その日のプリントは必ずその日に見せてくれます。
○　毎週楽しみに読んでいます。
○　子供たちの様子や行事が確認できるので安心です。先生方と交流できるので有難いです。
○　いつも楽しく読ませていただいています。
○　クラスのことがわかって良いと思います。
○　写真付きなどで見やすく、様子がよくわかります。
○　学校の様子や取り組みなどを知ることができるので、毎回きちんと目を通し、必要な時は子供と話をして一緒に考えるようにしてい
ます。
○　毎週、子供達の様子や写真などありがとうございます。
●　その日に出してくれず、後日見ることがあるので…。
●　常に子どもが見せてくれないので、せっかくの先生の通信を見落としがちです。

○　学校の事を知る上での（行事等）唯一のものなので必ず見ます。
○　学校の事がわかって良いと思います。
○　学校側の思いが伝わってきます。
○　月の行事が確認できるので活用しています。
○　豊富な事が色々書いてあり、よく読みます。
●　その日に出してくれず、後日見ることがある。

B-3　学校だより

○　修学旅行中見ました。様子が伝わってきて良かったです。
○　更新頻度が高いので学校での取組を色々と知ることができます。
○　修学旅行の時はこまめにチェックさせていただきました。
○　今回、修学旅行の時に初めて見ました。
○　最近見るようになりました。
○　修学旅行では子供達の写真を載せていただき、楽しそうな様子がわかり良かったです。
●　すみません。見るようにします。
●　時間に余裕がなく見ていない。
●　気付いた時しか見れてないです。

B-2　安心安全メール

B-4　学級通信

B-1　ホームページ


